

*An English message follows*

Chers membres du Corps professoral,

À la fin de la session d'automne, je vous écris aujourd'hui pour vous remercier profondément et vous exprimer ma reconnaissance pour votre courage, votre persévérance, et votre adaptabilité à toutes les situations difficiles. Vous avez réussi à trouver les moyens de garder vos étudiants engagés dans leurs études tout en continuant à leur offrir une éducation de qualité et une expérience humaine qui nous rendent toujours fiers à l'UA. Vous avez véritablement accompli un travail ardu et héroïque dans ces circonstances hors normes !

Nous espérons des lendemains meilleurs qui puissent nous permettre de récompenser votre dévouement inlassable à l'égard de l'Université Antonine.

Bien à vous,

-----

Dear Faculty Members,

At the end of the fall semester, I am writing you today to thank you deeply and to express my gratitude for your courage, perseverance, and adaptability to all the challenging situations. You have succeeded in finding ways to keep your students engaged in their studies while continuing to provide them with quality education and a human experience which always make us proud at UA. You have truly performed an arduous and heroic work under extraordinary circumstances!

We look forward to better tomorrows that can bring us the opportunity to reward your tireless dedication to Antonine university.

Sincerely,